



夢・いっぱい

第5号

令和3年7月20日

2021年度の経営方針：今日の学び合いを楽しみ、明日が待ち遠しい学校づくり
～ 開かれた学校において、「愛宕の子」として地域と共に育てる ～

充実した夏休みを～オリンピック・パラリンピックに学ぶ～

校長 原田 剛

昨年度とは異なり、通常期間の夏休みが戻ってきました。1学期は、落ち着いた学校生活の中で、いくつかの行事も再開され、子どもたちもいろいろなことにチャレンジできるようになりました。長い夏休みも、自分のできること、頑張りたいことを見つけて生活してほしいものです。

終業式では、1学期を振り返るとともに、間近に迫った東京オリンピック・パラリンピックのお話をしました。開催延期に負けず粘り強く努力を続けたアスリートの思いや、記録の限界に挑戦する姿は人々に感動を与えます。子どもたちには、車いすバスケットボールの選手を紹介しました。競技の面白さに加え、アスリートの考え方や振る舞いにも興味をもち、自身のチャレンジする意欲につなげてほしいと思います。

熱中症に注意！

梅雨が明け、学校では常時WBGT（暑さ指数）を測定し、屋外での活動が可能であるか確認しているところです。先日も近隣県で警戒アラートが出ており、本校でのWBGTも31℃を超えたため、昼休みの外遊びを中止したところです。

また、マスク着用による影響も懸念されます。子どもたちには、屋外での活動や登下校時においてはマスクの着用は必要ないと伝えていきますので、夏休み中も、体調の変化に気をつけて判断するよう声かけをお願いします。

なお、健康上の理由などでマスクが着用できない子どももいます。マスクを着用しているかどうかだけで善し悪しを決めるのではなく、相手を尊重し、お互いが気持ちよく学校生活を送ることができるよう指導していきますので、ご理解とご協力をお願いします。

i-GIGA情報

1年3組では、タブレットの音声録音とそのデータを子ども同士で共有する機能を使って算数の授業が行われました。

学習のねらいは「3+4になるおはなしをつくる」ことです。子どもたちは教



友達が録音した話を聞く子ども

科書の挿絵の中から3+4の話をつくり、楽しそうに録音していました。その後、聞きたい友達の話を再生し、自分の作った話と比較していました。

録音と共有の機能を使うことで、何回も再生できたり自分が作った話を客観的に聞き直したりすることができます。直接向き合ってコミュニケーションをとることも大切ですが、こうした学びのスタイルもあるのです。